

# Championnat de France de voitures à pédales à Pérignat-les-Sarliève et Ceyrat

Les neuvièmes Volcanovap auront lieu ce week-end avec deux étapes du Championnat de France de voitures à pédales. Aujourd'hui à Pérignat-les-sarliève et demain à Ceyrat. Une vingtaine de bolides fabriqués par les pilotes eux-mêmes avec des carrosseries toutes aussi originales que loufoques évolueront pendant 2 h 30 dans un esprit autant sportif qu'humoristique. Dimanche à partir de 10 h 30 à Ceyrat marché de produits régionaux possibilité de restauration et de pique-niquer. Toutes les informations sur : <http://Volcanovap.free.fr>